
  

     

December 19, 2023 
 

To: All Pioneer Manor residents, families and substitute decision-makers  

 

Re: Pioneer Manor Update #210 

 

We thank everyone for their continued support and would like to share the following updates: 
 
Front Door/Vestibule Access 
Effective January 2, 2024, the vestibule area at the main entrance will be locked from 10 p.m. to 6 a.m. When 
entering the Home during secured hours, you will need to press the speaker located on the left side of the 
doors, and By-law will give you access into the vestibule. Once inside, you will use the phone in the vestibule 
to call the RN Nurse Supervisor to open the doors.  
 
When leaving the locked building, a staff member will let you in the vestibule. Once inside the vestibule, 
press the green button located on the left side of the main doors to exit the building. 
 
Meal Ticket 
Just a reminder, if you have purchased a meal ticket for Christmas Day, the Bistro will be serving meals 
between 10:30 a.m. and 1:30 p.m. and between 4:30 p.m. and 6:30 p.m. The residents’ meals will be ready 
in the serveries at regular times, 12 p.m. and 5 p.m. Resident meals on Christmas Day will be choice of 
beef cabbage rolls or a fruit plate at lunch and turkey dinner with trimmings or sweet meatballs at dinner. A 
variety of resident favourites will be served over the holidays.  
 
If you are joining a loved one for a meal and haven't booked a room, additional tables will be available in 
Winter Park on a first come, first served basis. To maintain the temperature of meals being transported 
from the serveries to Winter Park, the meal must remain covered, and you are welcome to reheat the meal 
in the Bistro microwave. We look forward to seeing you over the holidays.  
 
As always, please do not hesitate to contact us should you have any questions. 
 
Sincerely, 

    
 Aaron Archibald    
 Director, Long-Term Care Services   
 
 c.c.:  Councillor René Lapierre, Chair, Community & Emergency Services Committee 

Ed Archer, Chief Administrative Officer 
 Steve Jacques, General Manager, Community Development 
 Dr. Maurice St. Martin, Medical Director 

Andrée Quesnel, Nicole Leclair, Managers of Resident Care  
Dianna Foster, Family Council 

 Maria Aprea, Resident Council 



  

     

Le 19 décembre 2023 
 
Objet : Deux cent dixième mise à jour du Manoir des pionniers 
 
À l’attention des résidents du Manoir des pionniers, de leurs familles et de leurs mandataires spéciaux 

 
Nous remercions tout le monde de leur soutien continu et tenons à partager les mises à jour suivantes :   
 
Portes d’entrée / Accès au vestibule 
À compter du 2 janvier 2024, le vestibule de l’entrée principale sera verrouillé de 22 h à 6 h. Pour entrer 
dans le foyer durant les heures auxquelles le vestibule sera verrouillé, vous devrez appuyer sur le bouton 
du haut-parleur à la gauche des portes et un agent d’exécution vous donnera accès au vestibule. Une fois 
à l’intérieur, vous devrez utiliser le téléphone dans le vestibule pour appeler la superviseure des infirmières 
autorisées et lui demander d’ouvrir les portes. 
 
Au moment de quitter l’immeuble verrouillé, un membre du personnel vous donnera accès au vestibule. Une 
fois dans le vestibule, appuyez sur le bouton vert à la gauche des portes afin de quitter l’immeuble. 
 
Billets pour un repas de Noël 
Rappel : Si vous avez acheté un billet pour un repas de Noël, le Bistro servira les repas de 10 h 30 à 
13 h 30 et de 16 h 30 à 18 h 30. Les repas des résidents seront prêts dans les dépenses aux heures 
régulières, c’est-à-dire à 12 h et à 17 h. Le jour de Noël, les résidents pourront choisir leurs repas. À 
l’heure du lunch, ils pourront opter pour des cigares au chou farcis au bœuf ou une assiette de fruits et, 
pour le souper, ils auront le choix entre un repas de dinde avec tous les accompagnements traditionnels 
ou des boulettes de viande douces. Les mets préférés des résidents seront servis tout au long de la 
période des Fêtes. 
 
Si vous prévoyez prendre un repas avec votre proche, mais que vous n’avez réservé aucune pièce, 
sachez que des tables additionnelles seront disponibles dans le parc d’hiver selon le principe du premier 
arrivé, premier servi. Pour maintenir la température des repas qui seront transportés des dépenses au parc 
d’hiver, vous devrez garder des couvercles sur les repas. Vous pourrez aussi réchauffer votre repas dans 
le micro-ondes du Bistro. Nous avons bien hâte de vous voir durant la période des Fêtes. 
 
Comme toujours, si vous avez des questions, n’hésitez surtout pas à communiquer avec nous. 
 

Sincèrement, 
 

    
 Aaron Archibald    
 Directeur, Services de soins de longue durée 
 

c. c.  René Lapierre, conseiller municipal et président du Comité des services communautaires et d’urgence 

Ed Archer, administrateur en chef 
 Steve Jacques, directeur général du Développement communautaire 

 Dr Maurice St. Martin, directeur médical 
Andrée Quesnel et Nicole Leclair, gestionnaires des soins aux résidents  

 Dianna Foster, Conseil des familles 
 Maria Aprea, Conseil des résidents 


